
 
 
 
Chères consœurs, chers confrères, 
 
C’est avec une immense gratitude et un profond sens des responsabilités que je m’adresse à 
vous aujourd’hui, suite à mon élection à la présidence du SPEPS par les membres du Conseil 
d’administration. 
 
Le SPEPS est un syndicat porté par l’engagement constant de ses membres, de son Conseil 
d’administration et de ses présidents et bureaux successifs. Je souhaite saluer le travail 
remarquable accompli par Nathalie Huilleret et ses prédécesseurs, grâce auquel notre 
syndicat a su s’affirmer comme un acteur incontournable de la FNPS. Mon mandat s’inscrira 
dans cette continuité. 
 
L’un des dossiers prioritaires sur lequel je souhaite voir notre syndicat continuer à être moteur 
concerne l’évolution du système des points Sigaps. Les publications en langue française, pilier 
de notre savoir-faire et de notre rayonnement, doivent être reconnues à leur juste valeur. Je 
m’attacherai à porter votre voix afin de dialoguer avec les décideurs publics et les institutions 
pour réviser les critères de valorisation scientifique et mettre en lumière l’excellence et la 
pertinence des publications francophones auprès de la communauté scientifique. 
 
Par ailleurs, l’industrie pharmaceutique et en particulier les membres du Leem ont toujours été 
des partenaires de premier ordre pour nos membres et plus largement dans notre secteur 
d’activité. Je m’évertuerai à maintenir un dialogue constructif et régulier avec le Leem pour 
clarifier et fluidifier les interactions entre éditeurs et industrie pharmaceutique. 
Au-delà de ces priorités, je veillerai à poursuivre nos actions de lobbying pour valoriser le rôle 
stratégique de la presse et de l’édition des professionnels de santé, encourager les échanges 
sur des sujets clés tels que l’intelligence artificielle, la transition numérique, l’impact 
environnemental et les nouveaux modèles économiques. 
  
Mais avant toute autre chose, afin de m’assurer de conduire le SPEPS dans le sens de vos 
attentes, je prendrai contact dans les semaines à venir avec chacun d’entre vous. Mon objectif 
est de comprendre vos priorités, vos défis et vos besoins spécifiques. Ces échanges seront 
déterminants pour définir un plan d’action collectif et aligné sur vos aspirations. 
 
Parce que votre soutien, vos idées et votre engagement seront essentiels pour relever les défis 
à venir. 
 
Benjamin CAHN 
Président 
Syndicat de la Presse et de l’Édition des Professions de Santé 
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